

CALUIRE-ET-CUIRE PÉDAGOGIE

De l'art de se dépasser au lycée professionnel André-Cuzin

Les élèves du lycée s'impliquent dans un apprentissage original qui permet d'augmenter la confiance en soi et d'ouvrir les portes du succès au bac et à l'insertion professionnelle.

Le mardi 23 mai, à 17 heures, une douzaine d'élèves de terminale du lycée professionnel André-Cuzin, spécialisé dans les métiers du bâtiment, s'apprête à jouer une pièce de théâtre en cinq scènes devant un public de parents, de professeurs et de lycéens.

Ils appartiennent aux secteurs de formation gros œuvre et peinture. Élèves en classe à PAC (Projet artistique et culturel), ils ont écrit et préparé cette pièce en atelier obligatoire hors temps scolaire, dès octobre 2016. Ils ont été soutenus en cela par leur professeur de lettres et d'histoire, Judith Rosenfeld, et par la compagnie lyonnaise La Nouvelle Fabrique, représentée notamment par Marilyn Mattei, auteure, et Colin Rey, metteur en scène.

Intitulée *Rapport de stage*, la pièce est bâtie sur le thème de la vision qu'ont les jeunes des stages professionnels ou du déroulement des oraux d'examens. On y voit apparaître des personnages jouant le rôle de lycéens en véritable situation de stage, face à des adultes joués par les membres de La Nouvelle Fabrique. Ils ont choisi volontairement d'accentuer les traits des personnages tantôt désinvoltes, tantôt je-m'en-foutistes, tantôt désabusés ou machos. Les adultes, des chefs d'entreprise ou des membres de jury, sont dans la même veine. Le public réagit et applaudit après chaque scène et en fin de représentation.

« Ce type d'initiative s'inscrit dans le projet de notre établissement qui en compte bien d'autres », confie Jean-Pierre Biemann, proviseur du lycée.



■ Le groupe des acteurs lycéens associés à leurs accompagnants. Au premier rang, 1^{re} à gauche, Judith Rosenfeld.

Photo Jacques FONTÈS

Aborder avec confiance les oraux du Bac

« Nous nous sommes beaucoup investis mais nous nous sommes rendu compte que ce travail d'écriture et de représentation associé à des adultes, a été très épanouissant et nous a permis de développer plus de confiance en nous pour nos épreuves d'examens à venir », reconnaissent de concert

William, Valentin, Bastien, Matthieu et les deux Kevin.

« C'est une véritable métamorphose pour la majorité des élèves qui sont entrés dans cette pédagogie de projet pour vivre ensemble, construire ensemble, apprendre ensemble. La culture fonctionne ainsi, enrichie d'une joie de faire, même si elle passe par un effort », reconnaît Judith Rosenfeld. Les oraux du Bac auront lieu début

juin. Gageons que tous ces élèves vont les aborder avec une grande confiance et sauront se dépasser sur scène.

PRATIQUE Les lycéens alimentent un site interne, *La gazette*, qui a reçu le 1^{er} prix médiatique de l'académie de Lyon et du Centre pour l'éducation aux médias l'information "Zéro cliché" pour l'égalité des sexes.

Contact : gazette@pcuzin.wordpress.com

CALUIRE-ET-CUIRE SOLIDARITÉ

Un concert et un besoin de bénévoles pour les Amis de l'hôpital Dugoujon

La présidente de l'association des Amis de l'hôpital gériatrique Frédéric-Dugoujon, Nicole Reynard, propose un rendez-vous musical.

Mardi 30 mai, à 19 h 45 se tient le concert annuel des hospices civils de



LÉGISLATIVES/5^e CIRCONSCRIPTION

Débat sur la fiscalité : les vrais chiffres cités

Pendant le débat des candidats aux législatives dans la 5^e circonscription